

Por redacción de Sin Comillas

El presidente de Interlink, Federico Sánchez Ortiz, y el vicepresidente del Caribe y América Latina para Marriott International Inc., Andrew Houghton, anunciaron el inicio de la construcción del AC Hotel by Marriott en el antiguo local del Radisson Ambassador Plaza & Casino en Condado. Esta nueva edificación, cuya inversión estimada es de \$45 millones, creará aproximadamente 400 empleos en la fase de construcción y 120 cuando empiecen a operar, en el primer trimestre de 2017.



El AC Hotel by Marriott contará con 233 habitaciones, de las cuales 48 serán 'suites'. Asimismo, la hospedería tendrá una piscina, un 'lounge' en la azotea, salones para reuniones y actividades, gimnasio y un restaurante.

Sánchez Ortiz destacó que “estamos muy entusiasmados con este nuevo desarrollo, que continúa fortaleciendo nuestra relación con Marriott. Estamos confiados que AC Hotel San Juan en Condado será una pieza clave en el continuo resurgimiento de San Juan como destino turístico de renombre mundial”.

Igualmente, Houghton manifestó que “estamos emocionados con este anuncio del primer AC Hotel en Puerto Rico, donde existe una población creciente de viajeros de las generaciones X y Y que priorizan el diseño y el valor al seleccionar un hotel. Este hotel reafirma el compromiso de nuestra Compañía con Puerto Rico, el mercado de más rápido desarrollo en el Caribe”.